

RECTOR CARLOS SAAVEDRA SE REUNIÓ CON GOBERNADOR ÓSCAR CRISÓSTOMO

UdeC y Gobierno Regional refuerzan compromiso para seguir impulsando el desarrollo

Ambas instituciones acordaron seguir colaborando para avanzar en proyectos de alto impacto regional y actividades que permitan incrementar el capital social de Ñuble. Se abordó la ejecución del Distrito de Innovación Ñuble.

DANIEL TAPIA - NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA

Colaborar para fortalecer la formación académica, generar proyectos de alto impacto regional, así como también realizar actividades que permitan incrementar el capital social de Ñuble, fueron algunos de los tópicos que se trataron en la reunión que sostuvieron el Rector de la Universidad de Concepción Dr. Carlos Saavedra Rubilar y el gobernador de Ñuble, Oscar Crisóstomo Llanos. En la cita también participó el director general del Campus Chillán de la UdeC, Dr. Pedro Rojas García.

La cita permitió que ambas instituciones reforzaran el compromiso por el desarrollo de la región, en especial por la ejecución del Distrito de Innovación Ñuble, iniciativa que

permitirá fomentar el desarrollo regional a través de la innovación y el emprendimiento.

La iniciativa cuenta con una inversión total de \$18.140 millones. Estos recursos permitirán la construcción

de un centro de investigación y desarrollo en industria agroalimentaria inteligente, un centro de innovación y emprendimiento y una infraestructura de docencia tecnológica, emplazados en el campus Chillán de la Universidad

de Concepción.

Sobre esto, el Rector Saavedra manifestó al gobernador de Ñuble la disposición de la Universidad a mostrar avances del nuevo Distrito al Gobierno Regional.

“Fue una reunión de coordinación muy productiva. En particular, planteamos nuestra disponibilidad para, en las próximas semanas, presentar al Consejo Regional los avances en el Distrito de Innovación Ñuble, proyecto que se encuentra en las acciones destacadas del segundo período del gobernador. Además, consultamos por temas de interés del Gobierno Regional en términos de sus lineamientos estratégicos. Junto con ello, abordamos el desarrollo de un ciclo de seminarios y talleres conjuntos, a fin de aportar a la creación de valor social de la región de Ñuble, ciclo que esperamos comenzar muy pronto”, detalló el Rector UdeC, Dr. Carlos Saavedra Rubilar.

En esa línea, el gobernador regional de Ñuble, Oscar Crisóstomo Llanos, destacó que “la Universidad de Concepción es un socio clave en nuestro quehacer. Nos han apoyado en la actualización de la Estrategia Regional de Desarrollo, junto con otras casas de estudios superiores. Valoramos de la academia su mirada global y de futuro para nuestra Región, por eso estamos sumando sinergias, junto al mundo público y privado para que Ñuble avance a paso firme hacia la innovación”.

\$18.140

millones representará la inversión en el Distrito de Innovación Ñuble, que permitirá la construcción de un centro de investigación y desarrollo en industria agroalimentaria inteligente, un centro de innovación y emprendimiento y una infraestructura de docencia tecnológica.

